

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Kreis-Feuerwehren treiben Digitalisierung voran

Beigetragen von JNN am 23. Aug 2023 - 16:29 Uhr

Die fortlaufende Digitalisierung der Feuerwehren im Land und die grundlegende Novellierung der Truppausbildung in Niedersachsen: dies waren zwei der Hauptpunkte bei der Dienstbesprechung der Orts- und Gemeindebrandmeister im Landkreis Aurich. Rund 60 Führungskräfte der Feuerwehren im Landkreis waren im Norder Hilfeleistungszentrum zu Gast.

Nach einem Grußwort von Kreisbrandmeister Dieter Helmers stellte Matthias Bunzel vom Niedersächsischen Landesamt für Brand- und Katastrophenschutz die Neuerungen vor, die fortan nicht nur die Kreisfeuerwehrführung, sondern auch die Feuerwehrleute selbst tangieren werden.

So findet die Basisausbildung der Feuerwehren in Niedersachsen zukünftig in modularer Lehrweise statt. Das entsprechende Konzept erarbeitet der Landkreis Aurich gemeinsam mit der Kreisfeuerwehrführung und der Kreisausbildung.

Darüber hinaus soll der Weg bis zum Gruppenführerlehrgang erleichtert und beschleunigt werden, um engagierten ehrenamtlichen Feuerwehrleuten schneller die Chance zu geben, in Führungspositionen bei der Feuerwehr zu gelangen.

Papierverwaltung gehört bei der Feuerwehr im Landkreis Aurich der Vergangenheit an – sämtliche Daten sind voll digitalisiert. Hierfür ist seit einigen Jahren ganzheitlich die Feuerwehrverwaltungssoftware FeuerON im Gebrauch. Das Sachgebiet Brand- und Katastrophenschutz des Landkreis Aurich wirkt mit seiner Arbeitsgruppe bei der stetigen Modernisierung von FeuerON mit und treibt die Digitalisierung des Feuerwehrwesens im Land Niedersachsen dadurch federführend voran.

TEXT UND FOTOS: LANDKREIS AURICH/LENNART ADAM

Article pictures



